

Iberdrola soluciona las incidencias en los polígonos de Moncada al reparar el centro de transformación de Masies

Por **Redacción Hortanoticias** - 24 de Mayo de 2017



La asociación empresarial de **Moncada, Alfara del Patriarca** y **Nàquera** (AEMON) ha mantenido una reunión en la sede de Iberdrola en relación con los inconvenientes generados durante los últimos meses por pequeñas interrupciones o huecos de tensión sufridos en las áreas empresariales de Moncada.



Dichas incidencias han alterado el ritmo de producción de las empresas, produciendo en ocasiones la parada de maquinaria industrial y consecuentemente de los procesos productivos. También AEMON ha solicitado a Iberdrola mayor publicidad y comunicación a las empresas afectadas cuando realice cortes temporales por mantenimiento de la red eléctrica.

Según ha indicado Iberdrola, en el caso de las áreas empresariales de Moncada el problema ha sido solucionado al efectuarse reparaciones en el centro de transformación Masies Este.

Desde la compañía también se ha explicado que parte de las incidencias en el suministro eléctrico son debidas al deterioro de determinadas instalaciones eléctricas de las propias empresas, que son responsables de sus equipos eléctricos que están conectados a la red de distribución de Iberdrola.

En este sentido, AEMON e Iberdrola van a colaborar conjuntamente en la difusión a las empresas de las medidas a adoptar para evitar y minimizar los efectos de los huecos de tensión del suministro eléctrico.

Por otra parte, Iberdrola está mejorando la calidad del servicio mediante mejoras en la teledetección de incidencias y automatización para localizar eficientemente los puntos que causan los microcortes y reducir así el número y el alcance de los mismos.

Redacción Hortanoticias

<http://www.hortanoticias.com>

